



# CLINICAPLANAS

## EL NATURBOTOX, EL TRATAMIENTO FACIAL ESTRELLA DE ESTE AÑO

La infiltración de Toxina Botulínica es el tratamiento médico-estético más demandado en todo el mundo. La popularidad de este tratamiento se debe a que en un breve espacio de tiempo se consiguen unos resultados espectaculares de manera indolora. No obstante, si el bótox está mal aplicado, los resultados pueden resultar demasiado evidentes y no se consideran estéticos. Precisamente para conseguir un efecto natural en la aplicación de la toxina botulínica, Clínica Planas ha creado el nuevo tratamiento NaturBotox. El año pasado, el Bótox celebró 10 años de vida y durante esta década ha sido compañero de viaje de multitud de actrices, cantantes, modelos y personajes conocidos tanto en el panorama nacional como internacional. Si bien antes la tendencia en Hollywood era parecer al máximo una muñeca de porcelana hoy en día la tendencia que llega desde el otro lado de charco es totalmente la contraria. El Naturbotox se engloba dentro de los llamados "Luch Time Treatments", tratamientos de corta duración, tan sólo unos 5 minutos, en los que la paciente puede incorporarse a su vida socio-laboral de manera inmediata sin que se note que se ha realizado ningún retoque. De la estandarización a la personalización. Antes de que el Naturbotox irrumpiera en el panorama y se convirtiera en tendencia, la infiltración de toxina botulínica estaba muy generalizada. Existían unos puntos determinados y era allí donde se pinchaba el producto sin tener en cuenta las características propias de cada paciente. El resultado podía dar rostros con el llamado "efecto planchado", caras raras, caras de malvados o caras de velocidad. Ahora, con este nuevo tratamiento se personaliza más el tratamiento. En la consulta se realiza un T.B. Test que consiste en el análisis del rostro, de la fuerza y tono de cada músculo, de la profundidad de cada arruga, y de las toxinas existentes en el mercado para obtener los mejores resultados. Y es que ni todos los pacientes son iguales, ni todas las zonas son las idóneas para la infiltración. Con este pionero test se puede determinar qué sustancia es la adecuada para cada caso en concreto y cuáles son los puntos exactos a pinchar. La infiltración se realiza con microagujas y en el tratamiento importa tanto la cantidad de toxina que se infiltra como el grado de profundidad o el ángulo de entrada para obtener menor efecto depresor y un efecto natural. El efecto del tratamiento se nota a partir del tercer o cuarto día, siendo a los 15 o 20 días cuando el efecto consigue su punto álgido. El tratamiento Naturbotox se debe realizar cada 4 meses dado que el objetivo final es conseguir un efecto casi imperceptible tras la infiltración de la toxina botulínica. Es un objetivo no tanto estético como preventivo. Estas infiltraciones actúan para que no se formen nuevas arrugas y solamente difuminan las ya existentes.

86



CLINICAPLANAS

40 Aniversario

CLÍNICA PLANAS Madrid, Alta Medicina Estética • c/ Padilla, 17 • T. 91 578 46 76  
CLÍNICA PLANAS Barcelona, Cirugía Plástica y Estética • c/ Pere de Montcada, 16 • T. 93 203 28 12  
www.planasday.com • www.clinica-planas.com